

temps qui passe mais que la magie du cinéma rend éternel, à voir dans toute la ville jusqu'au 31 août.

à Cannes lors d'un précédent

Festival. Une rétrospective du

à l'origine du concept. Ces images hors du temps qui ont capturé sur nos rivages cannois l'éternelle jeunesse des étoiles du septième art d'hier et d'aujourd'hui, nous invitent à lever les yeux pour aller à leur rencontre. Rendez-vous à : l'hôtel de ville avec Uma Thurman (24 ans en

Une promenade artistique, festivalière et 100% cannoise, qui fête deux décennies

1994) accompagnée de Samuel J. Jackson, Maria de Medeiros, Quentin Tarantino, Bruce Willis, John Travolta; le lycée Jules Ferry avec Xavier Dolan (23 ans en 2012); l'hôtel Cannes Riviera avec Grace Kelly (25 ans en 1955) accompagnée de Jean-Pierre Aumont et Jacques Sernas ; l'hôtel Renoir avec Anny Duperey (21 ans en 1968); l'Espace Ranguin avec Laetitia Casta (20 ans

en 1998) ; l'entrée de ville par Cannes La Bocca avec Pierre Niney (25 ans en 2014) accompagné de Natasha Andrews et le Cinéma Les Arcades avec Ludivine Sagnier (26 ans en 2006) et Gaspard Ulliel (21 ans en 2006). Sans oublier les clichés qui surplombent la rue d'Antibes: Claudia Cardinale (23 ans en 1961), Romy Schneider (23 ans en 1962) et Alain Delon (26 ans en 1962), Claude Lelouche (29 ans en 1966) accompagné d'Anouk Aimée, Scarlett Johansson (20 ans en 2005), Adèle Exarchopoulos (21 ans en 2015). « De nombreux acteurs, actrices, réalisateurs ont, ou ont eu, 20 ans sur la Croisette et reviennent chaque année dans ce lieu mythique avec passion », souligne Gwenaëlle de Kerros, directrice du Développement de Paris Match, qui, comme elle le précise, « reste le fidèle témoin de leur carrière et de leur retrouvaille avec la ville et le Festival.» Et vous, où étiez vous pour vos 20 ans ?

Festival de Cannes 1961 - Claudia Cardinale, 23 ans

Cannes fait le mur du 16 mai au 31 août. Rens. www.cannes.com Inauguration le 16 mai à 11 heures place Bernard Cornut-Gentille.

les moins de 20 ans ne peuvent pas connaître... Douze toiles géantes pouvant aller jusqu'à neuf mètres de hauteur pour dix de large, viennent à nouveau habiller de nombreux murs pignons à travers la commune. Avec la série de bâches aériennes installées dans la rue d'Antibes, ces affiches en

Elles vous parlent d'un temps que

PVC ou micro-perforées, imprimées-par la société H20 Publicité, offrent une véritable promenade artistique, festivalière et 100 % cannoise, qui fête vingt ans de thématiques plus cinématographiques les unes que les autres avec, en fil rouge, Cannes et le cinéma.

Étoiles, éternelle jeunesse et retrouvailles avec Cannes

« Avoir 20 ans sur la Croisette I, le thème retenu pour cette édition, est un hommage aux célébrités du 7º Art, photographiées dans leur vingtaine, comme cette manifestation qualitative qui irrigue notre cité depuis deux décennies. Cette année encore, nos rues sont pavoisées de magnifiques clichés de stars du cinéma issus du fonds photographique de Paris Match avec qui nous développons un partenariat solide pour l'organisation de notre traditionnelle exposition Cannes fait le mur », souligne le Maire David Lisnard,



Anny Duperey, 21 ans







